

Ihre Story, Ihre Informationen, Ihr Hinweis? feedback@20minuten.ch

Sammelaktion

26. Februar 2009 23:05; Akt: 26.02.2009 20:46

Kaum einer will sich von seinen Waffen trennen

von Lorenz Hanselmann - Über eine halbe Million Pistolen, Gewehre und Revolver horten Berner und Solothurner zuhause. Freiwillig geben nur die wenigsten ihre Waffe ab.



Im Kanton Bern liefern pro Jahr nur 30 Personen ihre Waffe ab. (Keystone)

ein aus i o Waffen haben die Solothurner in den letzten zwei Wochen bei einer Sammelaktion freiwillig abgegeben. Zum Vergleich: Im Kanton Bern liefern pro Jahr nur 30 Personen eine Waffe ab.

Fehler gesehen?

Fehler beheben!

Die 100 Waffen bilden aber nur die Speerspitze. Laut der Regierung horten die Solothurner 250 000 Schiesseisen. Für den Kanton Bern liegen keine Schätzungen vor. Da schweizweit von 2,4 Millionen privaten Waffen ausgegangen wird, dürften die Berner aber mindestens 300 000 Gewehre, Revolver und Pistolen zuhause lagern. Viele davon werden nicht mehr gebraucht. Noch dieses Jahr startet deshalb eine Entsorgungskampagne.

Das Beispiel Solothurn zeige nun aber, dass die Waffenanzahl allein dadurch kaum reduziert werden könne. «Man müsste über positive Anreize nachdenken», sagt SP-Grossrätin Nadine Masshardt. Im US-Staat South Carolina konnten Waffen am letzten Valentinstag etwa gegen Rosen eingetauscht werden. Ähnliches ist im Kanton Bern nicht geplant, so Polizeidirektor Hans-Jürg Käser. Nicht mehr gebrauchte Waffen können ab diesem Frühling aber in den drei Armee-Logistikzentren Bern, Thun und Wangen a. A. gratis entsorgt werden. Käser: «Ich bin zuversichtlich, dass wir die Waffenanzahl so reduzieren können. Das geht aber nicht von heute auf morgen.»

Mehr Themen



So lassen sich Lügner sicher entlarven

Anders als im Film wächst die Nase eines Lügners zwar nicht, trotzdem ist unter anderem sie es, die ihn der Unwahrheit überführt.



US-Ärzte warnen vor radioaktiven Stoffen

Die Waldbrände in Kalifornien haben zahlreiche Anwesen zerstört. Die Zahl der Toten steigt auf 58. Die Entwicklungen im Ticker.



Jetzt Probe fahren.

E-Klasse T-Modell 4MATIC. Jetzt ab CHF 299.-/Mt. Fahren Sie, wohin Ihr Herz Sie führt.